



もうすぐ定期テスト 6/14~16

体育大会の頑張りを学習へ生かそう

1年生にとっては初めてとなる今年度最初の定期テストが近づいてきました。今回は、1学期の期末テストですので、下表の通り9教科で実施します。生徒の皆さん、テスト勉強にはもう取りかかっていますか。体育大会では練習から一生懸命に取り組んだことが本番で大いに生かされました。体育大会で発揮した目の前のことに最善を尽くす力、きつくても頑張る力を今度はテスト勉強に向けてほしいと思っています。

	1年	2年	3年
6/14 (水)	国語	数学	社会
	技術	家庭	音楽
	保健体育	保健体育	保健体育
6/15 (木)	音楽	理科	技術・家庭
	英語	社会	国語
	理科	音楽	理科
6/16 (金)	数学	国語	数学
	社会	英語	英語
	美術	美術	美術

定期テストとは？

定期テストは授業を中心とした普段の学習がどれだけ身についているかを測るためのものです。テスト問題も先生方が作成されます。出題範囲もまだそれほど広がらないので、努力したぶん結果に表れやすいテストとも言えます。各学年、テスト勉強の目標と計画を立てて取り組みます。この期間は画面を見る時間（ゲームやスマホ、SNSなど）を減らし、目標に向かって最大限の努力をしてほしいと思います。



二者面談ありがとうございます

現在、二者面談を実施しています。保護者の皆様にはお忙しい中、二者面談のために学校へ足を運んでいただき感謝申し上げます。子どもたちの健全な成長のためにはご家庭と学校(特に担任)との協力が必要です。本校では今年も家庭訪問ではなく二者面談を実施しておりますが、直接保護者様とお目にかかりお子様の学習や生活の様子について話をする有意義な機会となっております。期間は6月6日(火)までです。よろしくお願いいたします。



教育相談週間 6/8(木)~15(木)

私たち教職員は、生徒からの相談にはいつでも応じますし、私たちの方から声をかけて個別に話をしたり聴いたりすることもあります。教育相談週間は、これとは別に、学級担任が学級の生徒全員と個人面談を行うものです。生徒が話したいことを気軽に自由に話せるようにして、担任が生徒一人一人への理解を深め、生徒にとって担任がより身近な存在になるような機会にしたいと考えています。本校では教育相談週間を年2回(6月と11月)実施いたします。

教育相談の専門家もいらっしゃいます

○スクールカウンセラー：赤川 芳 先生

来校日：月2回程度(火曜日半日)

○スクールソーシャルワーカー：中島 桂子 先生

来校日：月2回程度(水曜日2時間)

○心の教室相談員：松本 悦子 先生

来校日：週1回(終日)

※ 相談を希望される場合は、学級担任または養護教諭(中野)までお知らせ下さい。

-----切り取り線-----

返信欄 (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。

1年生の感想より

私は、初めての体育大会でリレーや徒競走、ソーラン、応援団競演などに出て、始めは緊張したけど、先生方や3年生が優しく教えてくれたり、いい雰囲気です。練習の時から3年生が気軽に話しかけてくれたので、3年生としゃべれるようになってよかったです。来年もがんばりたいです。(澁谷心春)

小学校とは違う仕方でびっくりしたし、先輩たちがきびきび自分から動いていて安心感がほんとにすごくて、私もいつかそこの立場になるのかなどかと思っていました。どんどん時間がたってくるので1年1年みんななどの生活を大切に過ごしたいと思いました。(岩永愛奈)

全員が最後まで全力でがんばれたと思う。僕も最後まで全力でがんばることができた。3年生のおかげですばらしい体育大会になった。3年生に感謝をして来年の体育大会もがんばりたい。それと、衣装やパネルはとても迫力があってすごかった。(家田悠一)

私はパネルの表現がとてもすごかったと思いました。衣装もすごく工夫してあってかっこよかったです。難しい言葉を使ってあって何のことも分からない時もあったけど、リーダーの人が教えてくれてとても嬉しかったです。みんなで各組の色が勝つとみんなで盛り上がる姿がとってもかっこよかったです。次もがんばりたいです。

(松下絢香)

練習は楽しかったです。紅軍で練習していて初めてしゃべった人もいたし、みんなで楽しくしながら、みんなで集中して全力でがんばれました。悔しいことも、初めてで分からないことも多かったけど、3年生が教えてくれたり、3年生がきびきび動いていて、自分たちもまねしてきびきび動こうと思いました。赤と白は結構バチバチだったけど、久しぶりに運動会(体育大会)が楽しいと感じました。(陣内美里)

体育大会を通して3年生の姿が下級生の良き手本となっていることが、1年生の感想からとてもよく伝わってきます。こうして多良中の良き伝統が受け継がれていくことを期待しています。

6月の主な行事予定

- 1 (木) 耳鼻科検診 14:00～
生徒会中央委員会
二者面談④→6/2⑤、6/5⑥、6/6⑦
- 2 (金) 1年防災教室
第1回英語検定(希望者)
- 5 (月) 生徒集会・表彰
- 6 (火) 眼科検診 13:30～
- 8 (木) 3年ネイティブキャンプ
教育相談開始(～6/15まで6日間)
- 11 (日) 期末テスト前部活動休止(～6/15)
- 12 (月) 内科検診(1年・3年女子) 14:00～
- 13 (火) スクールカウンセラー来校日 PM
- 14 (水) 期末テスト
- 15 (木) 期末テスト
QUテスト
- 16 (金) 期末テスト
SNS講演会【PTA主催】 14:40～
- 18 (日) 県下一斉部活動休養日(第3日曜日)
- 19 (月) 内科検診(2年・3年男子) 14:00～
運動器検診(対象者のみ) 15:00～
- 21 (水) フッ化物洗口開始
- 22 (木) 2年職業講話
- 27 (火) スクールカウンセラー来校日 AM
- 28 (水) 全校集会・中体連選手推戴式
- 29 (木) 3年ネイティブキャンプ

※今年度も毎週水曜日の朝にフッ化物洗口を実施する予定です。



返信ありがとうございました

○「白組が勝てる気がしません」。応援団競演の前に円陣を組んだ時にブロック長が言った言葉です。その声かけでチームが一つになったと感じました。連敗を脱出した素晴らしい「声」でした。(1年保護者)



※学校だよりは多良中学校ホームページ
においてカラー版で見ることができます。



-----切り取り線-----

返信欄 (裏面) 生徒氏名()年()組()